
ATA n° 513

2ª Reunião Ext raord inár ia  – CMDCA

Ao terceiro dia do mês de maio de dois mil e vinte um, no horário das quatorze
horas,  sala  conselhos  –  Paço  Municipal,  Presidente  Solange  Castagnel,
Pâmela Fidelis Ghisi e Mirella Sombrio por via meet os seguintes conselheiros
(as)  em formato online: Edson dos Santos Silva (Gabinete);  Patricia Vedana
Marques (Secretaria  Municipal  de  Educação);  Carolina  Sônego  Spillere
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Michele  Euzébio  Bombazar
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Angela  Maria  Silva  (Fundação
Municipal  de  Esportes);  Giulianna Rossa (Procuradoria-Geral  do  Municipio);
Edvilson  Manoel  Pereira  (Associação  Academia  de  Futebol  Criciúma);
Claudiomir  dos  Santos  (Associação  Academia  de  Futebol  Criciúma); Carla
Fernanda  Medeiros  Febel  (Associação  de  pais  e  amigos  dos  Excepcionais
Escola Caminho da Luz – APAE);  Jairo Marques Fernandes (Associação Sul
Catarinense de Karatê – ASCK);  Otávio Nunes Neto (Bairro  da Juventude);
Denise Delpizzo Mazuco (Casa Guido); Fabiana Pirola Goulart (CIEE); Mirella
Sombrio  (Cruzeiro  do  Sul);  Nádia  de  Souza  Paz (AFASC);  Santina  Muniz
(Associação  Beneficente  Nossa  Casa). Ouvintes: Camila (Associação
Criciumense de Handebol Feminino – ACRIHF);  Sabrina Cassol (Associação
Desportiva Pé na Bola Cabeça na Escola); Maria Lauridia da Silva (AFASC);
José Carlos China Vieira (Associação Esporte Clube Metropol);  Kátia Matos
(ABADEUS);  Marlene  Costantino  (Associação  Beneficente  Semente  para
Futuro); Maria Inês Conti Vitor (Instituto de Educação Especial Dionísio Freitas
– Associção Pestalozzi de Criciúma). 1.Pauta única Edital 002/2021 Análise e
Avaliação da Plenária Assumiu a presidência da reunião a Senhora Solange
Castagnel  que designou para a secretariar  e registrar  a  ata Pâmela Fidelis
Ghisi.  1.  Pauta única: Análise e Avaliação dos projetos apresentados ao
CMDCA  Edital  002/2021.  A  presidente  abre  a  plenária  agradecendo  a
presença de todos e em especial aos envolvidos da Comissão FIA. A seguir
passa a palavra aos membros e a conselheira Mirella Sombrio apresenta os
projetos  na  sequência  que  segue.  1.1 Associação  Feminina  de  Assistência
Social  de Criciúma – AFASC: Projeto Jiu  Jitsu e Ballet  como estratégia de
Inclusão Social, sendo solicitados a aquisição de kimonos e trajes de ballet no
valor  total  de  R$ 35.000,00 (trinta  e  cinco mil  reais).  A presidente  Solange
coloca em discusão e não houve questionamentos. É colocado em votação e o
projeto é aprovado por unanimidade.  1.2  Associação de Pais e Amigos dos
Excepcionais de Crciúma – APAE: Projeto Melhorando o espaço das refeições
com  a  acessibilidade  e  harmonização,  sendo  solicitados  um  refeitório  de
qualidade  para  a  Escola  Especial  Caminho  da  Luz,  no  valor  total  de  R$
35.000,00 (trinta e cinco mil reais). A presidente Solange coloca em discusão e
não houve questionamentos. É colocado em votação e o projeto é aprovado
por  unanimidade.  1.3  Bairro  da  Juventude  Padres  Rogacionistas:  Projeto
Superando Desafios e Garantindo Direitos, sendo solicitados a contratação de
profissionais e aquisição de bens no valor total de R$ 34.899,00 (trinta e quatro
mil,  oitocentos  e  noventa  e  nove  reais).  A presidente  Solange  coloca  em
discusão e não houve questionamentos. É colocado em votação e o projeto é
aprovado por unanimidade.  1.4  Associação Beneficente Nossa Casa: Projeto
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Transportando Esperança, sendo solicitado a aquisição de um veículo para o
transporte  dos  acolhidos  no  valor  total  de  R$  35.000,00  (trinta  e  cinco  mil
reais).  A  presidente  Solange  coloca  em  discusão  e  não  houve
questionamentos.  É  colocado  em  votação  e  o  projeto  é  aprovado  por
unanimidade. 1.5 Criciúma Esporte Clube: Projeto Criciúma Futebol Feminino,
sendo solicitados a aquisição de material esportivo, uniformes e material para
prevenção da COVID-19 no valor total  de R$ 34.717,00 (trinta e quatro mil,
setecentos e dezessete reais). A presidente Solange coloca em discusão e não
houve questionamentos. É colocado em votação e o projeto é aprovado por
unanimidade. 1.6 Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça na Escola: Projeto
Meninas  Carvoeiras,  sendo  solicitados  a  aquisição  de  material  esportivo,
uniformes  e  material  para  prevenção  da  COVID-19  no  valor  total  de  R$
34.976,00 (trinta e quatro mil, novecentos e setenta e seis reais). A presidente
Solange coloca em discusão e não houve questionamentos. É colocado em
votação  e  o  projeto  é  aprovado  por  unanimidade.  1.7  Casa  da  Infância
Associação Beneficente: Projeto Inclusão a educação digital, sendo solicitados
a compra de notebooks e mouses, contratação de um tutor de informática no
valor total de R$ 34.920,00 (trinta e quatro mil, novecentos e vinte reais). A
presidente  Solange  coloca  em  discusão  e  não  houve  questionamentos.  É
colocado em votação e o projeto é aprovado por unanimidade. 1.8 Associação
de Assistência Social Deus Provedor – Abrigo Florescer: Projeto Brincando e
Aprendendo,  sendo  solicitados  a  reforma  do  muro  e  implementação  de
playgroud e biblioteca no valor total de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais). A
presidente  Solange  coloca  em  discusão  e  não  houve  questionamentos.  É
colocado em votação e o projeto é aprovado por unanimidade. 2.9 Associação
Criciumense de Handebol Feminino – ACRIHF: Projeto Handebol Feminino de
Criciúma,  sendo  solicitados  a  aquisição  de  material  esportivo  e  uniformes,
aquisição de material de prevenção ao COVID-19 e contratação de um instrutor
no valor total de R$ 34.808,00 (trinta e quatro mil, oitocentos e oito reais). A
presidente  Solange  coloca  em  discusão  e  não  houve  questionamentos.  É
colocado em votação e o projeto é aprovado por unanimidade. 2.10 Associação
Sul Catarinense de Karatê: Projeto Karatê uma ferramenta de inclusão social,
sendo  solicitados  a  custeio  –  pessoal  e  Encargos  (contratação  de  um
professor)  e  material  de  consumo (material  esportivo)  no  valor  total  de  R$
35.000,00 (trinta e cinco mil reais). A presidente Solange coloca em discusão e
não houve questionamentos. É colocado em votação e o projeto é aprovado
por unanimidade.  2.11  Associação Beneficente Semente para Futuro: Projeto
Transformando Realidade Através do Esporte, sendo solicitado a aquisição de
um  automóvel  no  valor  total  de  R$  35.000,00  (trinta  e  cinco  mil  reais).  A
presidente  Solange  coloca  em  discusão  e  não  houve  questionamentos.  É
colocado em votação e o projeto é aprovado por unanimidade. 2.12 Sociedade
Cultural  Cruzeiro  do  Sul:  Projeto  Cidadania  =  Educação  +  Cultura  –
Musicalização Canto Coral e Violão, sendo solicitados a contratação de pessoa
jurídica ou física e a aquisição de material  de música no valor  total  de R$
35.000,00 (trinta e cinco mil reais). A presidente Solange coloca em discusão e
não houve questionamentos. É colocado em votação e o projeto é aprovado
por unanimidade.  2.13 Associação Esporte Clube Metropol: Projeto Virando o
Jogo, sendo solicitados a aprimoramento e o atendimento das oficinas com
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aquisição de materiais esportivos no valor total de R$ 35.000,00 (trinta e cinco
mil  reais).  A  presidente  Solange  coloca  em  discusão  e  não  houve
questionamentos.  É  colocado  em  votação  e  o  projeto  é  aprovado  por
unanimidade.  2.14  Associação Academia  Futebol  Criciúma:  Projeto
Aprendendo a Jogar, sendo solicitados a aquisição de materiais esportivos e de
uniformes no valor total de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais). A presidente
Solange coloca em discusão e não houve questionamentos. É colocado em
votação e o projeto é aprovado por unanimidade. 2.15 Associação Beneficente
ABADEUS:  Projeto  Educação  Tecnológica,  sendo  solicitados  a  custeio  –
serviços  de  manutenção  (Contratação  de  professores),  aquisição  de  bens
(Adquirir  3 computadores) no valor total  de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil
reais).  A  presidente  Solange  coloca  em  discusão  e  não  houve
questionamentos.  É  colocado  em  votação  e  o  projeto  é  aprovado  por
unanimidade.  2.16  Grupo  Unido  pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-
Hematologia – GUIDO: Projeto Readequação de Espaço Físico, Alimentos e
Material  de  Prevenção,  sendo  solicitados  a  readequação  de  espaço  físico,
aquisição de alimentos e produção de material de prevenção no valor total de
R$  35.000,00  (trinta  e  cinco  mil  reais).  A  presidente  Solange  coloca  em
discusão e não houve questionamentos. É colocado em votação e o projeto é
aprovado  por  unanimidade.  2.17  Instituto  de  Educação  Especial  Diomicio
Freitas – Associção Pestalozzi de Criciúma: Projeto Promovendo e Alimentando
os usuários com qualidade dentro das suas necessidades, sendo solicitados a
aquisição  de  testes  psicológicos,  material  de  uso  pessoal  e  aquisição  de
gêneros  alimentício  e  aquisição  de  mobiliário  escolar  no  valor  total  de  R$
35.000,00 (trinta e cinco mil reais). A presidente Solange coloca em discusão e
não houve questionamentos. É colocado em votação e o projeto é aprovado
por  unanimidade.  2.18  Associação de Pais  e  Amigos do Autista  da  Região
Carbonífera – AMA/REC: Projeto Arte Inclusiva e Dignidade com Garantia de
Direitos, sendo solicitados a contratação de um professor de artes e aquisição
de alimentos para distribuição de cestas básicas e kits de higiene no valor total
de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil  reais).  A presidente Solange coloca em
discusão e não houve questionamentos. É colocado em votação e o projeto é
aprovado por unanimidade. A mesma finaliza dizendo que foram 18 projetos
aprovados  e  que  será  divulgado  o  resultado  provisório  no  Diário  Oficial
reforçando  os  tramites  programados  a  partir  da  presente  data  para  a
continuidade  do  Edital  n°  002/2021,  agradece  a  todos  novamente  pela
presença  e  deixa  registrado  que  o  CMDCA  conseguiu  através  do  Edital
002/2021 aprovar as OSCs que estão vinculadas ao conselho com uma verba
total de R$ 629.320,00 (seiscentos e vinte e nove mil, trezentos e vinte reais). A
conselheira Mirella pede a palavra,  avisa que a Comissão do FIA analisou,
avaliou,  porém  volta  a  dizer  para  todos  ficarem  atentos  lá  no  GERR  na
validação  das  documentações,  pois  elas  serão  revistas  e  não  é  de
responsabilidade do CMDCA e sim da Gestão Pública que solicita. A presidente
Solange reforça a orientação à todas as OSCs que solicitaram automóveis para
que antes de iniciar os tramites de compra, que verifiquem orientações diretas
do setor de compra/financeiro da prefeitura para não haver problemas futuros.
Nada mais havendo a tratar dou por encerrada esta ATA que segue assinada
por mim secretaria-executiva Pâmela Fidelis Ghisi e por todos os participantes. 
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Pâmela  Fidelis  Ghisi  (Secretaria-executiva  da  Secretaria  Municipal  de
Assistência Social)

Patricia Vedana Marques (Secretaria Municipal de Educação)

Solange Castagnel (Secretaria Municipal de Educação)

Edson dos Santos Silva (Gabinete Municipal)

Carolina Sônego Spillere (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Michele Euzébio Bombazar (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Angela Maria Silva (Fundação Municipal de Esportes)

Giulianna Rossa (Procuradoria-Geral do Municipio)

Carla  Fernanda  Medeiros  Febel  (Associação  de  pais  e  amigos  dos
Excepcionais Escola Caminho da Luz – APAE)

Jairo Marques Fernandes (Associação Sul Catarinense de Karatê – ASCK)

Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude)

Fabiana Pirola Goulart (CIEE)

Edevilson Manoel Pereira (Academia de Futebol Criciúma)

Claudiomir dos Santos (Academia de Futebol Criciúma)

Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul)

Denise Delpizzo Mazuco (Casa Guido)

Nádia de Souza Paz (AFASC).

Santina Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa)

Camila (Associação Criciumense de Handebol Feminino – ACRIHF)

Sabrina Cassol (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça na Escola)

Maria Lauridia da Silva (AFASC)

José Carlos China Vieira (Associação Esporte Clube Metropol)

Kátia Matos (ABADEUS)

Marlene Costantino (Associação Beneficente Semente para Futuro)

Maria  Inês  Conti  Vitor  (Instituto  de  Educação  Especial  Dionísio  Freitas  –
Associção Pestalozzi de Criciúma)
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